



はるたより

令和2年度が始まりました。みなさまいかがお過ごしでしょうか。はるでは現在、マスク着用やアルコール消毒液の設置等、新型コロナウイルス感染症への対策を進めております。外出先にも制限がかかっている状況ですが、利用者の皆様が変わらず楽しい生活を送れるように心掛けていきます。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。はるたより令和2年4月号をお届けします。

● はる お花見にいきました！

あ～きれい！

みんなで河畔公園に花見に行きました。コロナの影響でゆっくりと見ることは出来ませんでしたが、散歩しながらそれぞれ楽しまれていました。

歩いていると桜が風に吹かれて花びらがふわりと散るすがたはとてもきれいで、利用者さんも桜が散っているとされていました。

満開の花見🌸散策でした。



はる 大坪

● 令和1年度 じゃんぷ卒業式

じゃんぷでは、3月に卒業生1名の卒業式を行いました。「ありがとう」「さようなら」と卒業生も、卒業生を見送る子供たちも、笑顔で伝えることができました。卒業生は社会人になって頑張ることも発表してくれました。子供たちの見本となる頼もしいお姉さんでした。皆さんコロナウイルスで不安な日々をお過ごしかと思いますが、じゃんぷの子供たちはコロナに負けず、今年度も元気いっぱい頑張ります！



じゃんぷ 森田

新スタッフ紹介

じゃんぷ 田代 雄作さん ホーム 水尾 隼さん はる(生活介護) 山田 義貴さん

